

Sichern liegt uns im Blut

Unternehmensleitung



Wilfried Koch, ASSKO Firmengründer und -inhaber

Wilfried Koch ist seit über 45 Jahren in der Schloss- und Beschlagsindustrie tätig. Im elterlichen Familienunternehmen lernte der 1950 in Bad Emstal/Sand geborene Unternehmer bereits als 14-Jähriger von der Pike an, worauf es in der Schließtechnik ankommt.

Gemeinsam mit seinem Bruder Herbert übernahm Wilfried Koch in den 80-iger Jahren den Familien-Sicherheitsfachbetrieb und baute ihn erfolgreich im Bereich der Fertigung und Montage von Schlössern und Beschlägen weiter aus.

In Fach- und Kundenkreisen gilt der gelernte Eisenwaren- und Baubeschlaghändler heute als anerkannter Experte mit langjähriger Erfahrung, umfassendem Branchen-Wissen und Liebe zum Detail, wenn es um Schlösser, Schlüssel und Beschläge geht.

"Ich brauche nur ein Schloss oder einen Schlüssel in die Hand zu nehmen, dann weiß ich sofort, um was es sich hierbei handelt." Wilfried Koch

Das Team

Das ASSKO-Team besteht aus hochspezialisierten Fachkräften und Monteuren der Schloss- und Beschlagindustrie. Unsere engagierten Mitarbeiter sind erfahrene Spezialisten für ASSA und KESO-Schließtechnik, bei denen der Kunde und dessen Bedürfnisse immer im Mittelpunkt stehen.

Handwerks-Fachbetrieb

Unser Betrieb ist ein Handwerks-Fachbetrieb für mechanische Sicherheitseinrichtungen und lizenzierter Werkspartner von ASSA und KESO.

